

Mehrkampfmeeting am 13./14.09.2008 in Schutterwald

Eine neue persönliche Bestleistung hat Fabian Reisch vom TV Spaichingen am vorigen Wochenende beim Mehrkampfmeeting in Schutterwald aufgestellt. Trotz widriger Bedingungen erreichte er im Achtkampf 4 194 Punkte und blieb damit nur um knapp 100 Punkte hinter dem Kreisrekord der Schülerklasse M 15 zurück. Obwohl es am ersten Tag in Strömen regnete, lief der Spaichinger über 80 Meter Hürden in 11,80 Sekunden eine neue Bestzeit. Auch in den anderen drei Disziplinen ließ er sich vom Wetter nicht sonderlich stören und erzielte mit 5,59 Meter im Weitsprung, 11,11 Meter mit der Kugel und 1,60 Meter im Hochsprung gute Ergebnisse, die ihm sogar die Führung nach dem ersten Tag einbrachten. Am Sonntag war es dann zwar sonnig aber sehr kalt. Dennoch steigerte sich Fabian Reisch im Stabhochsprung auf die neue Bestleistung von genau 3 Meter. Im Diskuswurf gab es jedoch eine Zitterpartie, als er nach zwei ungültigen Versuchen erst im dritten Durchgang mit akzeptablen 30,78 Meter weiter im Wettbewerb blieb. Nicht ganz nach Wunsch lief das Speerwerfen. Obwohl er sich auch hier auf 31,60 steigerte, so hatte sein Trainer Stefan Kempinger, - immer noch Kreisrekordhalter im Speerwurf-, hier nach den Vorleistungen doch noch etwas mehr erwartet. Beim abschließenden Lauf über 1 000 Meter musste Fabian Reisch vom Start weg allein für das Tempo sorgen. Nach 3:15,54 Minuten stand dann sein Mehrkampfergebnis von 4 194 Punkten fest. Damit landete er nur 14 Punkte hinter Benedikt Fischer (TV Gengenbach) auf dem guten 2. Platz.